

# Germán Motors, s.a. nuevo concesionario automóviles HONDA para la comarca del Vallés Oriental

El próximo día 12 de Marzo se inaugura oficialmente el concesionario de automóviles HONDA en la Autovía de l'Ametlla Km. 0'200 Pol. Font del Radium de Granollers.

Los días 13 y 14 de Marzo jornada de puertas abiertas para que el público pueda admirar los coches que más veces han visto ondear la bandera a cuadros en los últimos cinco años.

## HONDA CIVIC

El Honda CIVIC es noble por casta. En su motor se adivina la experiencia de seis años consecutivos ganando el Campeonato del Mundo de Fórmula 1.

Es poderoso y fiable. Con 90, 125 o hasta 160 caballos y nuestra tecnología exclusiva V-TEC con la que consigue la máxima potencia a cualquier régimen.

Al volante se aprecia su nobleza. El Honda CIVIC es tan manejable en las curvas como en las rectas. Su nobleza se siente también en su confort. El Honda CIVIC es generoso en espacio interior. Mucho más de lo que su tamaño pudiera sugerir. Su nobleza se percibe también en lo atrevido de su perfil. El Honda CIVIC desafía al viento con uno de los coeficientes de penetración más bajos de entre los coches de su categoría.

Pero el Honda CIVIC es, sobre todo, bello. Un coche así de noble tenía que ser necesariamente bello.

## HONDA CONCERTO

Honda diseñó el CONCERTO con la mente puesta en el conductor.

El tablero de mandos es bajo para permitir una excelente visión panorámica. Los instrumentos, detrás de una pantalla antirreflectante se leen de una sola ojeada. Y todos los controles de conducción están colocados de la manera más práctica.

El volante, regulable en altura y con dirección asistida, le transmitirá una sensación de absoluto control. Todas las órdenes que le dé al vehículo serán ejecutadas sin vacilación.

Nada en el CONCERTO le molestará durante la conducción.

Los frenos pueden incorporar ABS y le darán una inmensa sensación de seguridad. Un moderno sistema de suspensión le permitirá ignorar el estado de la calzada.

El avanzado diseño de los asientos le arropará durante el viaje a usted y los pasajeros.

Finalmente, el sistema de aire acondicionado que puede incorporar de origen el CONCERTO completa todos los requisitos necesarios para hacer de la conducción una experiencia confortable y sin sobresaltos. Un coche hecho para ser disfrutado.

## HONDA ACCORD

El desafío fue encontrar el modelo ideal de sedán de cuatro puertas.

La respuesta fue el Honda ACCORD.

El habitáculo, basado en un concepto que Honda llama "orientado a las personas", es muy espacioso y confortable para cinco ocupantes. Y permite que el conductor disfrute de una conducción realmente dinámica.

Como coche representativo de Honda, el ACCORD incorpora todo lo que Honda ha aprendido sobre diseño y fabricación de automóviles. Como por ejemplo, que el tiempo que necesita un automóvil para ponerse de 100 a 0 con total seguridad es tan importante como el que necesita para ponerse de 0 a 100. O más.

O que en los adelantamientos, lo único que debe acelerar es el automóvil, pero jamás el ritmo cardíaco de los pasajeros. Y que la potencia del motor debe castigar la carretera, pero no el oído.

Por todos estos motivos, probablemente, en Estados Unidos, el mercado automovilístico más competitivo del mundo, el ACCORD

fue el coche más vendido en 1.989, 1.990 y 1991.

## HONDA PRELUDE

Visto desde el exterior, el PRELUDE tiene una personalidad singular, diseñada para seducir a aquellos conductores que ven la conducción como un medio para escapar de lo habitual y rutinario.

Una forma similar de individualidad la encontramos bajo el capó de PRELUDE. Con un motor de 2.3 litros de cilindrada, con doble árbol de levas (DOHC), inyección programada por microprocesador (PGM-FI) y 16 válvulas, diseñado para satisfacer a una persona especial: el conductor.

Pero una exclusiva innovación tecnológica que incorpora lo convierte en un vehículo todavía más excepcional.

El PRELUDE es el primer turismo fabricado en serie con el revolucionario sistema electrónico de dirección a las cuatro ruedas, original de Honda. Gracias a este sistema (4WS), el Prelude incrementa la seguridad al tomar curvas a gran velocidad, y mejora la maniobrabilidad en espacios

pequeños, aparcando, por ejemplo. Con el PRELUDE, el automóvil ha dado el mayor giro de su historia.

## HONDA LEGEND

El Honda LEGEND está pensado para aquellas personas que a un automóvil le piden un comportamiento noble, y que por nada del mundo renunciarían a la seguridad del ABS y del sistema "Air-bag".

Está pensado para aquellos que sin tener necesidad de hacer demostraciones de ningún tipo, le exigen al motor no menos de 200 caballos y 24 válvulas, para tener una respuesta decidida y potente cuando se necesita. Está diseñado para aquellas personas que jamás prescindirían de unos mínimos de confort, como el climatizador automático de la velocidad, la tapicería de cuero o los asientos que se regulan electrónicamente, por poner unos ejemplos.

El Honda LEGEND está pensado para una minoría muy exigente.

## HONDA NSX

Todo empezó con un sueño. Un sueño de poder y veloci-

dad. De rapidez y elegancia. Empezó también con el sueño de crear algo que el mundo no hubiera visto nunca antes.

Nuestros ingenieros y diseñadores buscaron nuevas respuestas a una vieja pregunta: cómo hacer que un vehículo se desplace a altísima velocidad manteniendo la comodidad y seguridad del conductor.

Empezaron con una hoja de papel en blanco.

Terminaron con algo revolucionario: un motor V6 DOHC de 3.000 c.c. que desarrolla 274 caballos de potencia, con el exclusivo control VTEC de Distribución Variable; un sistema electrónico de control de tracción que evita derrapajes; y una carrocería fascinante, única en el mundo construida íntegramente en aluminio.

El NSX es un sueño hecho realidad.

*Automóviles pensando en aquellas personas que a un coche también le piden que les permita disfrutar conduciendo. Y devorar la carretera, si se tercia.*

**Para mayor información llame al teléfono: 846 63 33**



## Distribuciones Ramón Hernández

**Jamones y Embutidos  
de Salamanca**

Gallecs, 17-19. Teléfono 593 74 55

08100 MOLLET DEL VALLÈS